

ABSTRAK

Muh. Ashabul Kahfi. 105191113119. 2023. *Pemahaman Akidah Islam Dan Pengamalan Ibadah Masyarakat Di Desa Bonto Masunggu Kabupaten Bone.* Dibimbing oleh Ahmad Abdullah dan Ahmad Nashir

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemahaman Akidah dan pengamalan ibadah masyarakat Desa Bonto Masunggu Kabupaten Bone. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif. Dengan menggunakan instrumen pedoman observasi, pedoman wawancara dan catatan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan *data reduction, data display* dan *conclusion drawing*.

Tingkat kedalaman Aqidah pada masyarakat Desa Bonto Masunggu Kabupaten Bone dinyatakan sudah dalam kategori baik dibuktikan masyarakatnya sudah meyakini keberadaan Allah dan mereka tidak menyembah kecuali kepada Allah, mereka sudah melaksanakan perintah Allah dan menjauhi segala larangannya, sehingga pada proses penanaman Tingkat kedalaman Aqidah pada masyarakat dinyatakan baik. pemahamannya dalam bentuk ibadah shalat dapat dilihat pada penjelasan berikut 1) Pernyataan masyarakat tentang pemahaman ibadah dalam bentuk shalat sudah sangat banyak yang paham karena mereka memahami pelaksanaannya dengan baik sehingga selalu melaksanakan ibadah shalat secara berjamaah di masjid. 2) Masyarakat yang paham tentang ibadah dalam bentuk shalat sudah sebagian besar yang memahaminya karena adanya petunjuk dan pembinaan tentang pelaksanaan shalat dengan baik. 3) Pernyataan masyarakat tentang pemahaman ibadah dalam bentuk shalat tidak ada lagi yang kurang paham dan tidak paham sama sekali karena masyarakat di Dusun Uru tidak ada yang tidak melaksanakan ibadah shalat.

Pada umumnya sudah memahami tentang ajaran agama Islam dengan baik dan alhamdulillah berkat kemajuan masyarakat yang ada disana maka mereka sudah atau juga selalu mengamalkan ajaran Islam dan masyarakat tersebut mengamalkan ajaran agama Islam dalam bermasyarakat dengan melaksanakan segala perintah Allah SWT. dan menjauhi segala larangan-Nya dengan melaksanakan shalat, mengeluarkan zakat, menunaikan ibadah puasa, serta ibadah-ibadah yang lainnya sesuai dengan syariat Islam tanpa mencampur adukkan kepercayaan nenek moyang terdahulu atau adat-istiadat yang bertentangan dengan ajaran Islam.

Kata Kunci: *Pemahaman Akidah, Pengamalan Ibadah*